

Kaufhaus „Allerhand“ sucht dringend Verstärkung

VORWERK. Haushaltswaren, Damen-, Herren- und Babybekleidung, Spielsachen und Kinderbücher – das Kaufhaus „Allerhand“ in Vorwerk hat eine breite Angebotspalette. Drei Tage in der Woche werden hier gespendete Waren von Ehrenamtlichen an neue Besitzer weitergegeben. Die überschüssigen Erlöse werden an soziale Projekte im Stadtteil gespendet. Aktuell sucht das Team des Kaufhauses ehrenamtliche Unterstützung für Montag- und Freitagnachmittag sowie für Samstagvormittag.

Der gemeinnützige Laden wurde im April vergangenen Jahres eröffnet. Mittlerweile besteht das Team aus elf ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und einer fest angestellten Koordinatorin. „Wir sind fast alle schon etwas älter

und müssen nicht mehr arbeiten. Gesundheitlich können wir das aber noch und es macht uns großen Spaß“, erzählt Rosemarie Bolduan, eine der Ehrenamtlichen. Auch ihrer Kollegin Brigitte Peter gefällt die Arbeit im „Allerhand“-Kaufhaus gut. „Ich freue mich immer besonders, wenn die Kunden kleine Schätze finden. Manchmal steht etwas wochenlang im Laden und dann kommt die richtige Person zur richtigen Zeit.“ Besonders gut gefällt vielen der Ehrenamtlichen auch, dass auf diese Art und Weise viele Dinge weiterverwendet werden können. Vor allem die Kleidungsstücke seien oft noch so gut wie neu. An manchen hingen sogar noch die originalen Preisschilder.

Nur drei Stunden ist das Kaufhaus vor- und nachmittags geöffnet, in

denen die Ehrenamtlichen die Sachen sortieren, auszeichnen, dekorieren und verkaufen. Besondere Qualifikationen und Kenntnisse sind für die Arbeit im Kaufhaus „Allerhand“ nicht erforderlich. „Alles, was man braucht, sind Zeit und Spaß am Umgang mit Menschen“, so die Ehrenamtliche Ilona Behrendt. (lkr)

i Das Kaufhaus „Allerhand“ an der Mummenhofstraße 13 hat dienstags bis donnerstags von 10 Uhr bis 13 Uhr und 15 Uhr bis 18 Uhr geöffnet. Weitere Informationen gibt es bei Projektleiterin Beate Hörnemann unter Telefon (0172) 9185034 oder (05141) 4039621. Träger des Ladens ist der Verein „mit-Wirkung“.



Lea Kraft

Chefin Beate Hörnemann (Dritte von links) und (von links) Lottie Bätje, Rosemarie Bolduan, Hilke Dorendorf, Ilona Behrendt, Brigitte Peter und Helga von Hooren im Kaufhaus „Allerhand“ freuen sich über neue Mitarbeiter.

CZ 22.3.2018